



ZELLERNDORF | Zum 60. Geburtstag von Leopoldine Prem (4.v.l.) gratulierten Martina Götzinger, Sabine Prem, Alfred Götzinger, Elke, Gerhard, Daniel, Christian Prem & Fabian Götzinger (v.l.) sowie die Enkelkinder Sandra Prem und Julian Götzinger (vorne).
Foto: Franz Enzmann



HADRES | Bürgermeister Karl Weber, Gemeinderätin Doris Neubauer (v.l.) sowie Direktorin Elke Gartler und deren Kinder Lena und Jonas gratulierten Maria Gartler zum 95. Geburtstag.
Foto: Gemeinde

GLÜCKWUNSCH ZUM 60. GEBURTSTAG



Bei der Feier: Sandra Varecka, Sohn Daniel, Jubilar Georg Krimmel mit Gattin Franziska, Tochter Sabine mit Markus Leitner und Sohn Alexander Krimmel (v.l.).

IMMENDORF

Jubeltag. Georg Krimmel feierte seinen 60. Geburtstag mit Familie, Verwandten und Freunden im Gasthaus Müll in Immendorf. Der gelernte Maler ist seit 4. März 1987 bei der Stadtgemeinde Hollabrunn beschäftigt. Bei seiner Feier wurde ein Rückblick auf sein Leben

in Form einer Präsentation gegeben. Auch einige Einlagen musste der Neo-Sechziger über sich ergehen lassen. Bei der Feierlichkeit waren auch fünf Gäste, die ebenfalls am 6. Oktober ihren Geburtstag haben. Zwölf Personen wurden von Brigitte Stürbl mit einem kleinen Gu-

gluhpuff überrascht, da sie alle im Oktober geboren sind. Auch NAbg. Christian Lausch und Stadtrat Wolfgang Scharinger überbrachten die Glückwünsche. DJ Roman Breindl unterhielt die illustre Gästeschar mit seinen musikalischen Darbietungen bis in die frühen Morgenstunden.



Haben alle am gleichen Tag Geburtstag: Willi Rotheneder, Zwilingsbruder Ewald Krimmel, Karl Kainrath, Elisabeth Stürzer und Jubilar Georg Krimmel (v.l.).
Fotos: privat



HOLLABRUNN | Waltraud Kaupe feierte im Landespflegeheim ihren 75. Geburtstag. Anlässlich dieses Ehrentages gratulierte Direktor-Stellvertreter Karl Reiser (2.v.r.) der Jubilarin. Neben den vielen Gratulanten stellten sich auch Pflegerin und Betreuungsleiterin Sylvia Bischof (l.), Pflegehelferin Ludmilla Greiml (r.) und Pflege- und Betreuungsmanager Franz Oberndorfer mit den besten Glückwünschen ein.
Foto: Landespflegeheim

Dieses Foto war vor einem Jahr und jetzt ist schon wieder der 1er da.



Alles Gute zum

101. Geburtstag!

Franz & Elfi